

Thalwil, anfangs November 2018

Als tröstend und stärkend haben wir empfunden, mit welcher Zuneigung und Wertschätzung unserer lieben

Marlys Helen Widmer-Gnädinger

gedacht wurde.

Wir sagen allen danke, die uns in der Trauer nicht allein liessen, die ihr Mitgefühl auf vielfältige Weise und durch die letzte Ehrung zum Ausdruck brachten und verstehen, was wir verloren haben.

Ein spezieller Dank geht an Pfarrer Ulrich Bona für seine einfühlsamen, persönlichen Worte und die musikalische Gestaltung des Gottesdienstes durch Herrn Andreas Schönenberger, Frau Dr. Michaela Haller und dem Personal des Widmer-Heimes, Horgen, den Ärzten und dem Personal der Klinik im Park, Zürich, sowie den Spitex-Mitarbeiterinnen für die liebevolle Pflege. Ebenso danken wir allen, die ihr durch wohlthätige Spenden und Blumen gedachten.

Mamama, wir vermissen dich!

Die Trauerfamilien